
Pièces 3 Pièces

Superficie 71 m²

Référence 84253621

Prix 699 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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En  étage  élevé  d'un  immeuble  du  centre  ville  de  Beaulieu  et  au  calme  d'une  rue

peu  fréquentée,  charmant  et  lumineux  appartement  composé  d'un  beau  séjour

salle  à  manger.  Ouverte  sur  la  pièce  principale,  la  cuisine  se  prolonge  sur  une

agréable terrasse couverte, comme une pièce à vivre supplémentaire. Le bien est

également  pourvu de deux chambres dont  une avec une petite  échappée mer et

port  et  deux  salles  de  douche,  ainsi  qu'un  toilette  indépendant.Un  garage  est

disponible  dans  l'immeuble  au  prix  de  40  000  €.Les  informations  sur  les  risques

auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le ...

On a high floor of a building in the centre of Beaulieu, in a quiet, little-used street,

this charming, bright flat comprises a beautiful living/dining room. Opening onto the

main  room,  the  kitchen  extends  onto  a  pleasant  covered  terrace,  creating  an

additional  living  area.  The property  also  has  two bedrooms,  one with  a  small  sea

view  towards  the  harbor,  two  shower  rooms  and  a  separate  toilet.A  garage  is

available in the building for € 40,000.Information on the risks to which this property

is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr.

AZUR LIFE 

46 boulevard Leclerc  - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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